

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit erhebe ich Einspruch gegen das neue Epidemie Gesetz
(Epidemie Gesetz 1950, das Tuberkulosegesetz und das COVID-19-Maßnahmengesetz)

Ich berufe mich dabei auf den
ARTIKEL 30 DER UNO MENSCHENRECHTSDEKLARATION, der besagt:
Niemand kann dir die Menschenrechte wegnehmen Niemand hat das Recht, anderen diese in den Artikeln 1 bis 29 festgehaltenen Rechte und Freiheiten wegzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Petra Samoiski-Tierney

WICHTIG: Ich bitte um Bestätigung, dass mein Einspruch als Stimme gezählt wurde. Sollte ich keine Antwort / Bestätigung erhalten, werde ich die email erneut an Sie senden, da ich davon ausgehen, dass diese nicht angekommen ist.